



各位

2024年7月1日

拝啓 毎々格別のお引き立てを賜り厚く御礼申し上げます。

大雨の後の梅雨明け、日差しがじりじりと肌にさす今日この頃ちゅううがなびら（いかがお過ごしでしょうか）

私はやっとギプスが取れ、以前の状態に戻りつつあります。しかし思っている回復のイメージと体の動きが伴わないので、少々モヤモヤしています。

キングスのシーズンが終わり、寂しく感じていました。ですがバレーボールがありました。毎試合粘りのバレーで、ついに男女共決勝進出。男女とも優勝は逃しましたが、堂々の準優勝。オリンピックが楽しみです。これからパリオリンピックが始まります。キングスのシーズンまで、ワクワク・ドキドキ・ハラハラが続きます。楽しみ～。

ところで、沖縄の6月は慰霊の月です。亡くなった母は先の戦争について多く語ることはなかったのですが、時折自慢の兄が戦死し、私の人生が変わったと話していました。やんばるのジャングルの様な山を、ひたすら逃げ回ったとも。

慰霊の日には以前にもお便りに書いた女性を思い出します。父親の顔を知らない彼女は礎に刻まれた父親の名に手をあて、「会いたい、会いたい」と嗚咽していました。又、（さとうきび畑）の歌を聴くと彼女のことが思い出されます。不幸な人を生むことのない世界であってほしい欲しいと、切に願います。

熱中症の多い季節です。お体お大事にご自愛ください。 敬具 CS部 野里

海の写真と娘のペットカメレオンパスカル



「ユナイテッド便り」過去のバックナンバーは  
ホームページでご覧いただけます♪

ユナイテッドシステム 沖縄

